
Der Protokollführer teilte mit, dass die nächste Sitzung des Gebäude- und 
Bewirtschaftungsausschusses am 7.5.2013 auf der ZABA stattfinden werde (17.00 Uhr 
Führung, 18.00 Uhr Sitzungsbeginn). 
 
Auf Nachfrage des Ausschussvorsitzenden teilte Herr Weiser bezüglich der 
anstehenden Sanierungsmaßnahmen im Rhein-Sieg-Gymnasium folgendes mit: 
 
So ist in Absprache mit der Schulleitung eine Prioritätenliste über die Maßnahmen 
erstellt worden, die zunächst in den nächsten Jahren durchgeführt werden sollen. Hierzu 
verwies er auf die Ausführen von Frau Billig zu TOP 4. Diese Liste ist in erster Linie 
unter dem finanziellen Aspekt der bereitstehenden bzw. noch zur Verfügung zu 
stellenden Haushaltsmittel erstellt worden. Nun werden diese Maßnahmen 
entsprechend ihrer Umsetzbarkeit aufgesplittet (Zeitaufwand, lärmintensive Maßnahmen 
in die Ferien legen, eventuell Container aufstellen etc.). Sobald diese Maßnahmenpakte 
erstellt sind, werden sie dem Ausschuss vorgestellt werden. Dies gilt auch für die 
Maßnahmen am SZ-Menden. 
 
Frau Leitterstorf sprach die Berichterstattung im General-Anzeiger bezüglich des 
Niederpleiser Parks an und dankte der Verwaltung für die hier vorhandene Sauberkeit 
bzw. den positiven Pflegezustand. Dies konnte der Ausschussvorsitzende bestätigen 
und bat Herrn Schmitz, diesen Dank an die Mitarbeiter des Bauhofes weiterzugeben. 
 
 


